

## **Costas inicia la primera fase de las obras de emergencia para reparar daños del temporal**

Escrito por AU7. 29 de octubre de 2019, martes

---

La Demarcación de Costas del Estado en Murcia, dependiente del Ministerio para la Transición Ecológica, ha iniciado la primera fase de las obras de emergencia para la reparación de los daños causados por los temporales marítimos, de viento y lluvias acaecidos en el mes de Septiembre de 2019 en la Región de Murcia.

---

- Artículo completo en [www.cartagenadehoy.com](http://www.cartagenadehoy.com): [pinchar aquí](#)